

PERS

Danrem 083/Bdj Dampingi Wadan Pusterad Bersilaturahmi Dengan Forkopimda Malang Raya dan Warga Malang

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Apr 1, 2022 - 02:26



KOTA MALANG, - Wadan Pusterad Mayor Jenderal TNI Dr. Marga Taufiq, S.H., M.H. Di Sambut Oleh Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Yudhi Prasetyo S.I.P di dampingi Bupati Kabupaten Malang Drs. H.M Sanusi, M. M Kasdiv 2/ Kostrad Brigjen TNI Mohammad Fajar, MPICT, Dirsismet Pusterad Brigjen TNI Ahmad Said, S.Sos, Dandim 0818/Kab. Malang - Batu Letkol Inf Taufik Hidayat, Dandim 0833/Kota Malang Letkol Kav Heru Wibowo Sofa, SH, M.Han. Kapolres Malang AKBP Ferli Hidayat Bertempat di Pendopo Paringgitan Kabupaten Malang Jln Merdeka Timur No 3 Malang, Kamis (31/03/2022).



Bupati Kabupaten Malang Drs. H.M Sanusi, M.M mengatakan Atas nama Pemerintah Kabupaten Malang, Saya menyampaikan selamat datang di Wilayah Kabupaten Malang kepada Wakil Komandan Pusat Teritorial Angkatan Darat beserta rombongan, ini merupakan suatu kehormatan dan kebanggaan bagi kami dapat menerima kunjungan ini. Terima kasih telah berkenan hadir, berkunjung ke Wilayah Kabupaten Malang untuk bersilaturahmi dengan jajaran Forkopimda Malang Raya dan aparatur Pemerintah Kabupaten Malang.



Lebih lanjut " Mudah-mudahan antusias dan suasana hangat dalam menyambut kedatangan Bapak Wadan Pusterad dapat berkesan mendalam yang mampu memperkuat jalinan silaturahmi kita di masa yang akan datang. Tegasnya

Wadan Pusterad juga menyampaikan Tujuan dilaksanakannya kegiatan Silaturahmi oleh Wadan Pusat Teritorial TNI-AD beserta Dirsismet Pusterad tersebut adalah untuk memantapkan Sinergitas yang sudah berjalan dengan baik antara TNI dengan seluruh komponen masyarakat, baik dari unsur Pemerintah Daerah, Civitas akademika untuk saling menguatkan satu sama lain guna membangun Keamanan dan Kesatuan NKRI

Kemanunggalan TNI dengan rakyat yang harus kita bina terus dan kita jaga dalam rangka persatuan dan kesatuan bangsa dalam bingkai NKRI, rasa Patriotisme yang menjadi dasar bela Negara yang harus dimiliki oleh setiap warga Negara Indonesia.

Kami berharap momentum silaturahmi kita hari ini dapat menghasilkan output yang positif dan konstruktif baik berupa saran, masukan, maupun rekomendasi positif bagi jalannya pembangunan demi tercapainya tujuan dan keinginan kita bersama. Menuju Malang Raya semakin Maju," pungkasnya. (Penrem 083)